

Kodim 0614/Kota Cirebon Adakan Panen Raya Jagung

A. Subekti - KOTACIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Feb 6, 2023 - 15:17



KOTA CIREBON - Kodim 0614/Kota Cirebon menyelenggarakan kegiatan Panen Raya Jagung bertempat di lahan pertanian Cibogo Kelurahan Kalijaga Kota Cirebon, Senin (06/02/2023).

Dalam upaya meningkatkan program ketahanan pangan untuk wilayah Kota Cirebon Kodim 0614/Kota Cirebon telah menanam jagung yang bekerja sama dengan Kelompok tani Sidemung Blok Cibogo Kel. Kalijaga dan pada kesempatan kali ini telah melaksanakan kegiatan panen raya.



Pada kesempatan itu Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah menyampaikan, Beberapa waktu yang lalu kami mencoba untuk menanam jagung di daerah cibogo, informasi yang saya dapatkan sebelumnya bahwa di sini untuk menanam jagung atau untuk bertani agak sedikit sulit karena kondisi tanah dan juga perairan yang belum optimal.

"Apa yang kami lakukan kali ini mungkin tidak terlalu berarti namun kami berpikir bahwa kita harus selalu mencoba apapun kendala yang kita hadapi di lapangan baik itu secara fisik di lapangan maupun kendala-kendala teknis lainnya, tanpa dicoba kita tidak akan tahu permasalahannya," tambah Dandim.

Alhamdulillah kami sudah mencoba dengan menggunakan pupuk Bios 44 dan bekerja sama dengan bapak-bapak dari kelompok tani sidemung, dengan hasil yang jauh lebih baik daripada beberapa waktu lalu yang pernah kami coba pada pertama kalinya," jelasnya.

Di tambahan oleh Letkol Inf Robil Syaifullah, Berkat usaha dari rekan-rekan sekalian, Babinsa terutama dan juga dari kelompok tani, hasil pada hari ini lumayan cukup bagus dan kita juga membuktikan bahwa penggunaan bios 44 untuk pertanian memang sangat mempengaruhi sekali terhadap hasil.

kami berkeinginan apa yang sudah kami perbuat ini bisa menjadi contoh maupun suri tauladan bagi rekan-rekan yang lainnya, bahwa pada saat ini memang permasalahan ketahanan pangan masih menjadi isu utama yang harus kita hadapi bersama," harap Letkol Inf Robil Syaifullah.



Dengan berbuat, walaupun itu kecil namun saya rasa itu cukup berarti bisa memberikan masukan atau minimal orang bisa melihat dan mencontoh," pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan panen raya jagung diantaranya, Mewakili Walikota Cirebon Drs. Sutisna, M.Si (Asda 1 Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Kota Cirebon), Ir. Hj. Yati Rohayati (Kepala Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian dan Perikanan DKPPP Kota Cirebon). Kasdim 0614/Kotw Cirebon (Mayor Inf M. Saepuloh), Kapten Arh Bambang Irawan (Pasi Ter Rem 063/SGJ), Kapten Inf Kodrat (Danramil 1402/ Harjamukti), Kapten Inf Karyono (Pasi Ter Kodim 0614/Kota Cirebon), Kompol Drs. Didi (Kapolsek Seltim Ciko), Rd. Yuki Maulana Hidayat, S. STP (Camat Harjamukti), Sutisna (Lurah Kalijaga), Bpk. Taufik (GM FKPPi) Kota Cirebon, Nenny Robil Syaifullah (Ketua Persit KCK Cab. XXV Kodim 0614/Kota Cirebon) beserta Pengurusnya, para Ketua RW Kelurahan Kalijaga, serta Kelompok Tani Sidemung yang dipimpin oleh Inen.